

176 mueren al chocar en el aire 2 aviones

Belgrado, septiembre 10. (UPI). (Por Nesho Djuric). (Urgente). Un avión comercial británico y otro yugoslavo chocaron hoy en el aire a más de 9.000 metros de altura, pereciendo los 176 ocupantes de los dos aparatos, en la peor colisión aérea de la historia.

Entre las víctimas hay 107 turistas alemanes occidentales que volvían a su país luego de unas vacaciones en la costa dálmata.

Los dos aviones chocaron a 9.150 metros de altura, 32 kilómetros al noreste de Zagreb, la capital de la república yugoslava de Croacia. Personas que viven en la localidad de Vrbavec dijeron que oyeron una explosión y

al mirar hacia el cielo vieron caer cuerpos, valijas y trozos de metal retorcido.

Tragedia anterior

La tragedia aérea anterior más grave se produjo el 30 de julio de 1971, en Morioka, Japón, donde un avión de la fuerza aérea japonesa y un Boeing 727 de la Compañía All-Nippon chocaron, dejando 162 muertos.

El avión yugoslavo, un DC9 de la Compañía Inex-Adria se precipitó a tierra envuelto en llamas y cayó sobre unas plantaciones de maíz en los suburbios de esa loca-

Pasa a la página 31

Hoy inicia su 4o. año de gobierno Pinochet

Santiago de Chile, septiembre 10. (AP). (Por Sergio Carrasco). El presidente Augusto Pinochet iniciará mañana el cuarto año al frente de su gobierno militar con un discurso sobre el estado económico del país y formulará "anuncios trascendentales" hasta ahora secretos. "Fuentes oficiales no han dado indicio alguno sobre esos anuncios. Los actos oficiales del tercer aniversario del golpe militar que en 1973 derrocó al gobierno del fallecido presidente Salvador Allende se iniciarán con una misa por los caídos en el cruento movimiento.

Tras el discurso de Pinochet en la sede de gobierno ante ministros, cuerpo diplomático y autori-

dades civiles y militares, miles de sus partidarios desfilarán por la avenida principal de esta capital. Los preparativos para la marcha comenzaron hace días y los participantes partirán desde siete puntos de reunión para converger en la Avenida Bernardo O'Higgins.

Pasa a la página 39

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza hoy 10 de septiembre 1976). La decisión tomada a principios de esta semana por el Sindicato de Marineros Ingleses de recurrir a la huelga si fuera necesario si sus demandas de aumentos salariales, actualmente en negociación, no son aceptadas, produjeron renovada presión sobre la Libra Esterlina. El desasosiego del mercado ante las condiciones económicas

de Gran Bretaña en general, y especialmente sobre las probables consecuencias que tendrá la sequía sobre las actividades industriales del país, dieron mayor ímpetu al desbanque de la libra esterlina. El Banco de Inglaterra pudo hasta el miércoles defender esta unidad monetaria alrededor del nivel de 1.77 USdólares.

Ante la creciente presión del mercado, el Banco de Inglaterra suspendió sus intervenciones el jueves y ello produjo un rápido ajuste descendente de la libra esterlina en unos tres centavos de USdólar. La libra esterlina se cotizó en la mañana de hoy a 1.7340. Esta última cotización me-

Pasa a la página 40

Rescatan hija de embajador panameño secuestrada en Roma

Roma, septiembre 10. (UPI). La policía italiana liberó hoy a la pequeña hija del embajador de Panamá en esta capital, seis horas

Pasa a la página 54



NOVIA DE PRINCIPE. Sept. 10 (AP). Davina Sheffield, que según versiones se casaría con el príncipe de Gales, Carlos, heredero del trono británico. Esta foto fue tomada en agosto de 1974.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CHOCARON EN EL AIRE. Zagreb, Yugoslavia, septiembre 10. (AP). Aviones del mismo modelo de los que chocaron hoy en el aire cerca de Zagreb, Yugoslavia. Arriba, el Trident de British European Airways, que llevaba a bordo 54 personas. Abajo, el DC9 alquilado por una compañía alemana que transportaba 118 personas.

Colombia no decretará estado de sitio por paro de médicos

Bogotá, septiembre 10. (UPI). El gobierno dijo hoy que no decretará el estado de sitio para enfrentar un paro de médicos del Instituto Colombiano de los Seguros Sociales, que entró en su quinto día, originando lo que directivos de ese organismo han llamado "una grave emergencia". El paro iniciado el lunes por unos 7.000 médicos y otros profesionales del Seguro Social, se ha extendido al recibir apoyo de médicos particulares, residentes e internos de hospitales regionales y universitarios, enfermeras y trabajadores afiliados a sindicatos de orientación izquierdista.

Origen de protesta

Los profesionales protestan porque el gobierno calificó como "em-

pleados públicos" a los médicos, lo que los galenos consideran "de-nigrante".

Según han declarado los huelguistas, no aceptarán ser llamados empleados y por ello están dispuestos a llevar el paro hasta las últimas consecuencias.

Por lo menos millón y medio de trabajadores afiliados al Seguro

Pasa a la página 13

Muerte de Mao no cambiará de inmediato política china

Hong Kong, septiembre 10. (UPI). (Por Charles R. Smith). No parece probable que la muerte del líder del partido comunista chino, Mao Tse-Tung, produzca un cambio inmediato en la política exterior china. Esto surge claramente de la declaración dada por el equipo gobernante chino con motivo de la muerte de Mao, que en uno de sus párrafos dice: "Debemos continuar la causa dejada por el presidente (del Partido Comunista) Mao y seguir adelante resueltamente con la línea revolucionaria de Mao y con su política externa".

La declaración fue emitida por el Comité Central del Partido Comunista, la Comisión de Asuntos Militares, el Consejo de Estado (gabinete) y el Congreso Nacional

Adhesión proletaria

"Debemos adherirnos al internacionalismo proletario, fortalecer la

Pasa a la página 11

Primer ministro británico reestructura su gabinete

Londres, septiembre 10. (UPI). El primer ministro, James Callaghan, reestructuró hoy su gabinete haciendo nueve cambios y designando a Merlyn Rees, el secretario de Irlanda del Norte, como titular del Interior. Rees reemplazará a Roy Jenkins, designado presidente de la Comisión Económica Europea. La designación de Rees fue la decisión más notable en los inesperados cambios de gabinete que incluyeron el paso del actual ministro de Defensa, Roy Mason, al cargo de secretario de Irlanda del Norte.

El secretario de Educación, Fred Mulley pasará a la Secretaría de Defensa y Fred Peart,

el veterano ministro de Agricultura pasará a ser Lord del sello privado, lo que significa que será necesaria una elección complementaria en su condado de Worthington.

Reemplazará a Lord Shepherd

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESASTRE AEREO. Zagreb, septiembre 10. (AP). Restos de uno de los dos aviones que chocaron hoy en el aire cerca de Zagreb, Yugoslavia. El yugoslavo hacía un vuelo especial con 114 personas a bordo,

casi todos ellos turistas de Alemania Occidental que iban de Split, Yugoslavia, a Colonia. Según las autoridades el saldo es de por lo menos 176 muertos. El otro avión era británico.